
Lieber Herr Bedorf,  

das Feuerwerk war eine Überraschung 

für meinen Mann auf unserer Hochzeit.  

Die Überraschung ist super gelungen, 

denn wir und unsere Gäste waren von 

dem Feuerwerk richtig begeistert!  

Es war eines der Highlights auf unserer 

Feier und wird unvergessen bleiben.  

Herr Bedorf hat meine Musikwünsche 

wunderbar zu dem Feuerwerk 

abgestimmt und die Zusammenarbeit 

mit ihm war sehr unkompliziert und 

professionell.  

Er hat sich das Gelände der Location 

Wochen vorher angeschaut und hat die 



Anwohner über das Feuerwerk ca. eine 

Woche vorher informiert.  

Wir können Herrn Bedorf nur jedem 

weiterempfehlen.  

Es war klasse - vielen Dank nochmal!  

Viele Grüße 

Amelie Schmitz 


